



Numeroso público se congregó en el acceso de la nueva estación durante el acto de la inauguración.



El Ministro Borrell, Mercé Sala, el Alcalde y el Presidente Bono junto al AVE.

*El AVE cubre el trayecto Madrid-Puertollano en 55 minutos y los Talgo "lanzadera" lo harán en 90 minutos.*



El Alcalde Santiago Moreno antes de subir al tren AVE en su viaje inaugural.



El Vicepresidente Narcís Serra de espaldas invita al Alcalde a subir al AVE.



Histórica foto con el tren AVE entrando en la estación en su viaje inaugural.



A la derecha de la fotografía el AVE con las autoridades abandona la estación.

El titular de Obras Públicas y Transportes rechazó en esa visita las críticas sobre las dimensiones de la Estación, escasas a juicio de algunos informadores. "Yo no diría que esta estación es la hermana pequeña de las otras", dijo, en referencia a las de Madrid, Córdoba y Sevilla. "Es una Estación adaptada a la población que tiene Puertollano. Hay que hacer las estaciones a la medida de las necesidades de la población en la que se ubican".

En el transcurso de la rueda de prensa que efectuó durante su "visita técnica", el Ministro José Borrell destacó que el tiempo que tarda el AVE en recorrer la distancia Madrid-Córdoba (una hora y 50 minutos) puede reducirse aún más. Ese tiempo "no agota todavía todas las posibilidades del AVE, porque se ha hecho sin forzar su capacidad. Todavía puede hacerlo en menos tiempo, y lo hará en menos tiempo, cuando haya terminado su período de pruebas y esté en explotación comercial." ■

## SERVICIOS A BORDO

### 1. PRENSA DIARIA Y REVISTAS

La revista "Paisajes", editada por RENFE, estará a disposición de todos los viajeros. En las clases Club y Preferente se ofrecerán gratuitamente periódicos de información general y económica (cualquiera que sea el trayecto y horario, salvo para los que viajen únicamente entre Ciudad Real y Puertollano o viceversa).

Los clientes de la clase Club recibirán además revistas de información general y económica.

### 2. RESTAURACION

A los viajeros de clases Club y Preferente se les ofrecerá, sin cargo

adicional, un servicio de restauración en el asiento, de acuerdo con el horario del viaje.

Además, en el coche cafetería se podrá adquirir una amplia gama de productos, que se podrá consumir en el propio coche o en el asiento.

### 3. "COPAS"

A los viajeros de Club y de Preferente se les ofrecerán bebidas alcohólicas y no alcohólicas: sin límite en Club, y gratuitamente la primera consumición en Preferente.

### 4. AUDIO/VIDEO

Todos los pasajeros recibirán gratis los



auriculares para ver un canal de vídeo (con películas, reportajes, informativos, etc.) y escuchar varios canales de música.

### 5. MATERIAL DE ESCRITORIO

Los viajeros de Club y Preferente tendrán a su disposición un "kit" formado

por carpeta, papel y bolígrafo AVE.

### 6. REGALO

A los viajeros de Club se les obsequiará con un regalo AVE de despedida.

### 7. PASATIEMPOS NIÑOS

Todos los niños que viajen en los trenes AVE recibirán como regalo una bolsa con diversos juegos acordes con su edad.

### 8. TELEFONOS

Los coches 1, 4 y 7 disponen de cabinas telefónicas, utilizables mediante tarjetas de pasos telefónicos que se pueden adquirir a bordo.